



domingo 5 de enero de 2020

Decenas de miles de personas disfrutan de la exitosa y multitudinaria Cabalgata de Reyes Magos en Antequera en su edición de 2020 con los molletes y juguetes clásicos como protagonistas

La Cabalgata de Reyes pone el broche de oro a las visitas de Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente al corazón de Andalucía, a Antequera, a lo largo de los días 4 y 5 de enero.



Miles de personas abarrotan las calles de Antequera por las que transcurre una Cabalgata que comenzaba a las seis de la tarde en las inmediaciones de la Plaza de Toros y la Puerta de Estepa.

Nueve carrozas, ocho pasacalles, dos charangas, once mil molletes, diez toneladas de caramelos, mil kilos de mantecados o nueve mil juguetes clásicos han sido algunas de las cifras de una Cabalgata que ilusionó a mayores y pequeños gracias a la variedad de estilos y formas que la

componían, siendo reclamo para el conjunto de la ciudad, los anejos e incluso varias poblaciones de la comarca y provincias limítrofes.



